



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 31.05.2016

ANTRAG

Es tut sich was mit dem Neubau Krankenhaus Harlaching

Die neue medizinische Konzeption für den Neubau des Krankenhaus Harlaching wird dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt.

Begründung:

Die Sanierung der Städtischen Kliniken steht unter der Leitlinie:

„Die Städtischen Kliniken sind Einrichtungen der Daseinsfürsorge und dienen den Münchner Bürgerinnen und Bürgern.“

Im März 2014 wurde das erste Sanierungsprojekt von BCG beschlossen. Das Krankenhaus Harlaching soll den Schwerpunkt mit 545 Betten für ein lokales Notfallzentrum, Neurozentrum, Mutter/Kind Zentrum und Seelische Gesundheit und Altersmedizin entwickelt werden. Der Neubau auf den Harlaching seit 1996 wartet wurde für den 10/17 geplant. Im Juli 2015 wurde dann für Harlaching ein überregionales Traumazentrum und wieder ein regionales Notfallzentrum zur Beschlussfassung im Stadtrat vorgeschlagen. Der Sanierungsumsetzungsbeschluss vom 29.7.15 wurde im Stadtrat mehrheitlich beschlossen. Jetzt soll bereits in 2016 der Baubeginn in Harlaching stattfinden, was sehr erfreulich ist. Die medizinische Konzeption soll völlig verändert fortgesetzt werden. Es wird erwartet, dass auf die Fragen für die Altersmedizin notwendigen Fachabteilungen und Belegabteilungen Augen und Strahlentherapie Antworten gegeben werden. Es wird auch erwartet, dass in der Neubauplanung der Antrag neues Sanierungskonzept für die Städtische Klinikum GmbH regionale Versorgungsangebote vom Januar 2014 berücksichtigt wird.

Initiative: Eva Caim (Bayernpartei)

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Johann Altmann, Richard Progl,
Mario Schmidbauer, Ursula Sabathil